

中南米知的財産ニュース（月報）

Vol.17（2025年8月分）

2025年8月15日発行

日付	2025年8月6日		ニュース出典国：メキシコ	
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	メキシコ産業財産庁（Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gob.mx/impi/prensa/impi-a-la-cabeza-del-segundo-operativo-de-la-estrategia-operacion-limpieza-en-nuevo-leon?idiom=es			
タイトル	IMPI、ヌエボ・レオン州で「クリーンアップ作戦」第2弾を主導			
要約	<p>ヌエボ・レオン自治大学（Universidad Autónoma de Nuevo León：UANL）の要請を受け、違法取引および偽造品販売の取り締まり継続を目的として、メキシコ産業財産庁（Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial, IMPI）は、サンティアゴ・ニエト・カステイージョ（Santiago Nieto Castillo）長官、同庁の検査官およびヌエボ・レオン州（Nuevo León）政府当局とともに、モンテレイ（Monterrey）市内6か所で同時に作戦を主導した。</p> <p>本作戦の目的は、IMPIに正式に登録され、UANLおよびサッカークラブ「ティグレス（TIGRES）」が商標権者である「TIGRES U UANL Y DISEÑO」商標を不正に表示するすべての偽造品を押収することであった。押収されたのは主にTシャツ、ジャージ、パンツ、マフラー、リュックサック、サッカーグローブなどのスポーツ用品であった。この作戦でTIGRESブランドの偽造品1,865点が押収され、その評価額は1,123,236ペソ（約888万4,797円、1メキシコペソ=7.91円）であった。</p> <p>これに先立ち、「クリーンアップ作戦」の第2段階として、IMPIは、今年4月にヌエボ・レオン州のモンテレイ、サン・ニコラス（San Nicolás）、グアダルーペ（Guadalupe）、アポダカ（Apodaca）各市で押収された、ナイキおよびジョーダンブランドの侵害品9,561点の破棄を監督した。また、これより前に同作戦の第3回目の実施がヌエボ・レオン州で行われた際は、衣類、履物、アクセサリおよび梱包材が押収され、その評価額はおよそ411,321ペソ（約325万3,549円）であった。これらは国際ブランドであるナイキの代表者によって侵害の申立てが行われ、今年7月には6件の調停が行われ、偽造品の破棄が合意された。</p>			

日付	2025年8月11日	ニュース出典国：メキシコ			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連		
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連		
出典	メキシコ産業財産庁（Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial）	※公的機関による発表		YES	NO
リンク	https://www.gob.mx/impi/articulos/impi-y-aduana-de-manzanillo-realizan-decomiso-de-juguetes-apocrifos-405222?idiom=es				
タイトル	IMPI とマンサニージョ税関が偽造玩具を押収				
要約	<p>8月6日、メキシコ産業財産庁（Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial：IMPI）の検査官と、コリマ州（Colima）マンサニージョ税関（Aduana de Manzanillo）の職員が、知的財産権を侵害しているおそれのある商品の入ったコンテナの検査を実施した。その過程で、検査時点で価値が不明のプラスチック製人形 3,552 点が押収された。</p> <p>これら商品の押収は、「国境措置」と呼ばれる手続によって行われ、商標権者が IMPI に対して申立てを行い、同庁が国内各地の税関と連携して侵害品を押収する。本件では、マンサニージョ税関との連携によるものである。</p> <p>1994 年以来、IMPI は海賊版撲滅を主導する公的機関の一つであり、違法コピーおよびその製造に使用された機器の押収や破棄、推定侵害者に対する損害賠償義務および罰金の賦課など、行政制裁を科す権限を有している。IMPI にとって、各種関係者や機関、そして商標登録権者と引き続き協力し、メキシコにおける法の支配と法令遵守文化を推進することは極めて重要である。</p>				

日付	2025年8月17日	ニュース出典国：メキシコ			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連		
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連		
出典	メキシコ産業財産庁（Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial）	※公的機関による発表		YES	NO
リンク	https://www.gob.mx/impi/prensa/premio-impi-a-la-innovacion-mexicana-2025-viaja-por-todo-el-pais-en-billete-de-loteria-nacional-405722?idiom=es				
タイトル	IMPI メキシコ・イノベーション・アワード 2025、全国に広まる国営宝くじの券面に				
要約	<p>メキシコ国営宝くじ（Lotería Nacional）とメキシコ産業財産庁（Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial：IMPI）は、特許・実用新案・意匠の効果的な保護を奨励するとともにメキシコ人の可能性・創造性・発明能力を促進することを目的とした「IMPI メキシコ・イノベーション・アワード 2025」を称える第 3984 回大抽選券（Sorteo Mayor）の宝くじ券を発表した。</p> <p>IMPI で行われた式典において、国営宝くじのオリビア・サロモン（Olivia Salomón）総裁は、IMPI と共同で実施されたこの宝くじ券は、受賞者を全国に周知させるとともに、産業財産分野の IMPI の権威を示すものであると強調した。そして「深い誇りをもって、本日この宝くじ券を披露する。それは創造し、発明し、変革する人々、すなわち特許・実用新</p>				

	<p>案・意匠を開発し、我が国の技術的・経済的發展を強化する女性や男性を称えるものである。」と述べた。</p> <p>IMPI のサンティアゴ・ニエト・カスティージョ (Santiago Nieto Castillo) 長官は、「この宝くじ券は、国の革新力とメキシコ人の創造性を象徴し、奨励するものであり、産業財産の保護は、進歩と経済發展の原動力としてイノベーション・エコシステムを改善に寄与する」と述べた。また、メキシコは変革に向けて正しい方向に歩みを進めており、産業財産権の保護はその実現に不可欠な要素であり、他機関との協力や連携もまた重要であると結んだ。</p>
--	--

日付	2025 年 8 月 18 日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	メキシコ産業財産庁 (Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gob.mx/impi/prensa/asegura-imp-mas-de-1-600-gorras-con-la-marca-apocrifa-new-era-en-jalisco-con-un-valor-de-mas-de-1mdp?idiom=es			
タイトル	IMPI、ハリスコ州で偽商標 NEW ERA のキャップ 1,600 点超を押収、総額 100 万ペソ超相当			
要約	<p>ハリスコ州 (Jalisco) グアダラハラ市 (Guadalajara) では、メキシコ産業財産庁 (Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial : IMPI) 職員および州当局により 2 件の捜査が実施され、その中で NEW ERA ブランドを付した製品が押収された。</p> <p>これらにより、登録商標 NEW ERA と同一または類似の標章を付したキャップ計 1,651 点が押収された。</p> <p>グアダラハラ市のサン・フアン・デ・ディオス地区 (Colonia San Juan de Dios) では、推定額 1,347,820 メキシコペソ (約 10,607,343 円、1 ペソ=7.87 円) 相当のキャップ 1,531 点が押収され、またトラケパケ市 (Tlaquepaque) では 67,500 メキシコペソ (約 531,225 円) 相当のキャップ 120 点が押収された。なお、これらの作戦は、IMPI に商標を登録しているブランドの正規製品の流通およびその信用を保護することを目的として、ナイキ社の要請に基づいて実施された。</p> <p>これらの活動は、経済省 (Secretaría de Economía) および連邦政府が主導する「クリーンアップ作戦 (Operación Limpieza)」の枠組みに位置付けられ、海賊版対策および産業財産権保護を目的とした恒常的な活動の一環である</p>			

日付	2025 年 8 月 26 日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	

出典	メキシコ産業財産庁（Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gob.mx/impi/prensa/impone-impide-medidas-de-aseguramiento-en-contra-de-mercancia-apocri-fa-de-la-marca-sanrio			
タイトル	IMPI、サンリオの模倣品に対して押収措置を実施			
要約	<p>メキシコ産業財産庁（Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial：IMPI）の検査官は、メキシコシティ、ミスコアック（Mixcoac）地区にある商業施設「TIENDA TIENDA」において、知的財産権を侵害する商品の販売を理由に押収調査を実施した。</p> <p>この検査は、サンリオ株式会社の代理人からの要請により実施された。「サンリオキャラクターガイド 2010」に基づく、サンリオ、ハローキティ、リトルツインスターズ、ディアダニエル、マイメロディ、けろけろけろっぴ、プリン、バツ丸、タキシードサム、チャーミーキティ、シナモロール、ハンギョドン、パティ&ジミー、ポチャッコ、ディアリールー、しんかんせん、クロミ、シュガーバニーズ、シュガーマヌエット、コロコロクリリン、チョコキヤット、ちっちゃいもんちゃんといったイラスト作品に関連するすべての商品を仮差し押さえする措置がとられ、7,521点の商品、約65万6,167メキシコペソ（約517万2,670円、1ペソ=7.88円）相当が押収された。</p> <p>これらの措置は、経済省（Secretaría de Economía）が主導する「クリーンアップ作戦（Operación Limpieza）」の第2段階の一つであり、IMPIに登録された商標が付されたすべての侵害商品を押収することを目的としている。</p>			

日付	2025年8月7日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	メルカド・リブレ（Mercado Libre）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://news.mercadolibre.com/index.php/cultura-de-la-propiedad-argentina-2025			
タイトル	国家産業財産権庁とメルカド・リブレが、アルゼンチンにおける産業財産権文化の継続的強化のために協力			

日付	2025年8月8日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家産業財産権庁（Instituto Nacional de la Propiedad Industrial）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.argentina.gob.ar/noticias/agente-de-la-propiedad-industrial			
タイトル	弁理士となるための新方式			

要約	<p>国家産業財産権庁（Instituto Nacional de la Propiedad Industrial：INPI）は、弁理士（Agente de la Propiedad Industrial）資格取得希望者向け研修制度を刷新し、試験へのアクセスを簡便にするとともに、志願者の多様な準備方法に対応し、当該職業への参加を促す新たな方式を導入した。2025年6月公布の決議 P-348/25 に基づき、受験者は INPI 提供の教材やその他の方法で自主的に準備できるが、資格登録には INPI 実施の適性試験の受験・合格が必須である。申込から試験までの全過程はオンライン化され、試験または追試に合格後、宣誓書提出と手数料納付により自動的に登録番号が付与され、デジタル資格証が発行される。本年度は11月5日と19日に独立した2回の試験を行い、年末に共通追試を実施する。試験形式は全てオンライン方式であり、受験地を問わず参加可能である。</p>
----	--

日付	2025年8月18日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	大統領府（Presidencia de la Nación）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.boletinoficial.gob.ar/detalleAviso/primer/329915/20250818?busqueda=2			
タイトル	政令第585/2025号			
要約	<p>2025年8月14日付で公布されたアルゼンチン大統領令第585/2025号は、経済省を中心とした幅広い機関再編を定めるものである。その中で知的財産分野に関しては、国家産業財産権庁（Instituto Nacional de la Propiedad Industrial：INPI）の体制整理と再編が盛り込まれている。INPI は経済省産業・商業局の下に置かれる分権型機関として改めて位置付けられ、その役割と任務が新たに定義された。従来、2019年に承認されていた第1・第2レベルの組織構成は廃止され、本令付属書に基づく新しい第1レベル組織体制が承認された。また、2014年決議で設けられた部門・課の組織は基本的に維持されるが、一部は削除される。</p>			

日付	2025年8月25日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	アルゼンチン商工会議所（Cámara Argentina de Comercio y Servicios）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.cac.com.ar/noticias/en-julio-la-venta-ilegal-callejera-en-caba-bajo-12-1-en-relacion-al-mes-anterior			
タイトル	7月、CABA での違法路上販売が前月比 12.1%減少			

日付	2025年8月1日	ニュース出典国：ペルー		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	

出典	国家競争・知的財産保護庁 (Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gob.pe/institucion/indecopi/noticias/1219800-indecopi-entregó-registro-oficial-de-la-marca-curia-a-poder-judicial			
タイトル	Indecopi は司法権力に「Curia」の商標登録証を付与			
要約	<p>国家競争・知的財産保護庁（Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual：Indecopi）は、司法府（Poder Judicial）の人工知能（AI）アシスタント「Curia」の商標登録証を正式に交付し、これにより、この革新的なツールの識別性が保証され、不正使用から保護されることになった。「Curia」は、裁判官によって使用され、利用者の利益のために司法サービスの最適化に用いられる予定である。</p> <p>8月1日最高裁判所（Palacio de Justicia）で行われた式典において、Indecopi のアルベルト・ビジャヌエバ・エスラバ（Alberto Villanueva Eslava）長官が、ジャネット・テジョ・ギラルディ（Janet Tello Ghilardi）司法長官および、このデジタル施策の推進者であるウリセス・ヤヤ・スマエタ（Ulises Yaya Zumaeta）最高裁判事に、正式な登録証を手渡した。</p> <p>商標は識別標識の一つとして知的財産における重要なツールであり、本件は、訴訟手続の迅速性、透明性及び予測可能性の観点から司法サービスの最適化を図ることを目的として、司法分野における技術開発を促進するイニシアチブを示すものとなる。</p>			

日付	2025年8月1日	ニュース出典国：ペルー		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	Marcasur	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://marcasur.com/noticia/peru-publica-nuevos-lineamientos-para-protger-variedades-vegetales-frente-a-infracciones&f=08-2025			
タイトル	ペルー、植物新品種にかかる侵害対策の新ガイドラインを公表			

日付	2025年8月18日	ニュース出典国：ペルー		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家競争・知的財産保護庁 (Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gob.pe/institucion/indecopi/noticias/1228893-indecopi-multa-a-empresa-por-uso-indebido-del-sistema-de-registro-de-marcas-para-perjudicar-a-su-competidora			
タイトル	Indecopi、競合他社に損害を与える目的で商標登録制度を不当利用した企業に制裁金を科す			

要約	<p>国家競争・知的財産保護庁（Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual : Indecopi）の競争保護専門室（Sala Especializada en Defensa de la Competencia : SDC）は、の第二審行政手続において、Vistony Compañía Industrial del Perú S.A.C.社が産業用および自動車用潤滑油・オイル・グリースの市場における競争を妨害する目的で産業財産制度を不当に利用したと認定し、51.57UIT、すなわち275,899.50 ソル（約 11,256,700 円、1 ソル=40.80 円）に相当する制裁金を科した。</p> <p>本件で提出された広告、販売請求書、公的情報その他の証拠を評価した結果、SDC は Vistony 社が 2021 年 1 月から 2023 年 4 月の間に、競合企業である Industrias Viskosil 社が同分野製品に先行して使用していた標章と同一または実質的に類似する語を含む 5 件の商標登録を出願していたことを確認した。</p> <p>Vistony 社によるこれらの登録出願は商標制度の正当な利用に基づくものではなく、競合他社に不利益を与えることを目的とした組織的戦略であると判断された。この行為は、不正競争防止法（Ley de Represión de la Competencia Desleal）立法令第 1044 号の一般条項に違反する不正競争行為と認定された。同法は商取引上の信義誠実に反する行為を禁止している。</p> <p>また、SDC は、産業財産制度が商標登録を通じて権利を取得することを認めている一方で、これらの権利は市場競争を歪めるような形で濫用してはならないと指摘した。是正措置として、SDC は当該行為の即時停止を命じ、前記の経済的制裁を適用した。</p>
-----------	--

日付	2025 年 8 月 1 日	ニュース出典国：エクアドル		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	エクアドル税関（Servicio Nacional de Aduana del Ecuador）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.aduana.gob.ec/por-alerta-del-software-palantir-senae-evito-un-perjuicio-de-usd-570-mil-al-estado/			
タイトル	ソフトウェア「パランティア」からのアラートにより、SENAE は国家に対する 57 万米ドルの損害を回避			
要約	<p>エクアドル税関（Servicio Nacional de Aduana del Ecuador : SENAE）は、ソフトウェアパランティア（Palantir）の新たな貨物プロファイリングシステムによって生成されたアラートにより、国家への租税回避の可能性および知的財産権侵害のおそれを事前に検知した。税関申告前の分析により、中国から送られた、同一輸入業者に属する 3 本のコンテナのリスクプロファイルが特定されたため、特定の管理措置を発動し、グアヤキル市（Guayaquil）の港の一つでそれらを差し押さえることが可能となった。</p> <p>実地検査の過程において、税関申告に記載されていない 125,540 足分の靴のアップパーが発見され、これにより未申告貨物の事案が確定し、脱税行為が判明した。さらに、登録商標を模倣し知的財産権を侵害するアップパーも確認された。この種の行為は、国内の正規産業に直接的な影響を与え、不正競争を助長し、合法的な商取引を侵害するものである。</p> <p>今回の適時介入により、57 万米ドル（約 8,400 万 6,600 円、1 米ドル=147.38 円）の国家の経済的損失を回避し、歳入を保護するとともに、対外貿易業務における管理を強化するこ</p>			

	とができた。これらの行動は、税関情報分析活動、最先端の技術的手段、および効率的なリスク管理を通じて、合法ビジネスの保護および不正取引との闘いに取り組む SENAE の恒常的な姿勢を再確認するものである。
--	---

日付	2025年8月6日	ニュース出典国：チリ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	税関（Dirección Nacional de Aduanas）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.aduana.cl/aduana-de-valparaiso-incauta-mas-de-57-000-articulos-infantiles-y-28/aduana/2025-08-06/094627.html			
タイトル	バルパライソ税関が 57,000 点超の偽造子供用品と 28 梱包の偽造衣類を押収			
要約	<p>バルパライソ地方税関（Aduana Regional de Valparaíso）の専門分析官らは、子供の日の祝日を前に、子供向け市場において多数の偽造品を押収した。外国貿易業務に関する情報の照合や、税関業務特有のその他の兆候に基づき、ここ数日間において、検査官チームは知的財産権および産業財産権に関する規制に違反する製品を含む密輸貨物を特定した。</p> <p>バルパライソの港外倉庫で実施された7件の作戦により、チリ市場に流通する著名ブランドの権利を侵害する腕時計、フィギュア、ぬいぐるみ、ヘッドフォン、ランプ、凧、装飾用ステッカー、キーホルダー、リュックサックなど計 57,450 点超が押収された。</p> <p>これら製品には、ラブブ（ポップマート）、リロ&スティッチ、ハローキティ、ブルー、スパイダーマン、ディズニー、カーズ、クロミ、シナモン、マイメロディ、アップル、サンリオ、マリオブラザーズ、さらにはリオネル・メッシといったブランドやキャラクターの画像が使用されていた。</p> <p>子供服に関しては、バービー、ディオール、シャネル、バーバリー、イヴ・サンローラン、プラダ、セリーヌ、グッチ、ルイ・ヴィトン、ミュウミュウといったブランドを使用したジャケット、デニムショートパンツ、ポロシャツ、スカート、ベルトなどが入った 28 梱包が押収された。</p> <p>押収された全品の評価額は 66,000 米ドル（約 971 万 4,540 円、1 米ドル=147.19 円）超であり、その仕向先はサンティアゴ（Santiago）の輸入業者であった。</p>			

日付	2025年8月19日	ニュース出典国：チリ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	チリ産業財産権庁（Instituto Nacional de Propiedad Industrial）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.inapi.cl/sala-de-prensa/detalle-noticia/inapi-participa-junto-a-subrei-en-proyecto-para-fomentar-la-innovacion-en-ninos-ninas-y-adolescentes			
タイトル	INAPI、SUBREI とともに子ども・青少年のイノベーション促進プロジェクトに参加			

要約	<p>チリ産業財産権庁（Instituto Nacional de Propiedad Industrial：INAPI）は、8月14日にバルパライソ（Valparaíso）のリセオ・マティルデ・ブランダウ・デ・ロス（Liceo Matilde Brandau de Ross）で開催されたワークショップ「より良い未来のためのイノベーション」に講師として参加した。本ワークショップは、国際経済関係事務局（Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales：SUBREI）が世界知的所有権機関（World Intellectual Property Organization：WIPO）と共催し、教育省（Ministerio de Educación）およびINAPIの協力を得て実施された。</p> <p>この活動はWIPOが推進する「より良い未来のために若者（学齢期）の立場を強化し、イノベーションを起こすための協力プロジェクト」の一環であり、その目的は、児童・青少年が科学、技術、工学、数学（STEM）分野に関連するキャリアに挑戦することを奨励するとともに、創造性やイノベーションを育むことである。</p> <p>チリは、このWIPOプロジェクトの恩恵を受ける唯一のラテンアメリカ諸国であり、同プロジェクトはヨルダン、ウガンダ、マレーシアでも並行して展開されている。国内レベルでは、SUBREIが調整役を担い、INAPI、教育省、科学・技術・知識・イノベーション省（Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación）が積極的に参画している。</p>
-----------	---

日付	2025年8月7日	ニュース出典国：ウルグアイ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	工業エネルギー鉱業省（Ministerio de Industria, Energía y Minería）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gub.uy/ministerio-industria-energia-mineria/comunicacion/noticias/direccion-nacional-propiedad-industrial-lanza-buzon-pi			
タイトル	国家産業財産局がBuzón PIを開始			
要約	<p>国立産業財産局（Dirección Nacional de la Propiedad Industrial：DNPI）は、利用者向けの新たなサービスを導入した。Buzón PI（知財ポスト）を通じて、産業財産分野の問い合わせが一元化される。本プロジェクトは、問い合わせ対応およびフォローアップ改善を目的として、内部管理プラットフォームを通じて、商標、特許、ソフトウェア、地理的表示、技術管理に関する申請を単一の電子メールアドレスで一括受理するものである。</p> <p>今後、問い合わせはすべて、組織のメールアドレス marcasypatentes@miem.gub.uy 宛に送付することになる。</p> <p>この取組により、以下のことが可能となる。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・問い合わせの追跡およびトレーサビリティの向上 ・対応時間の管理および計画の強化 ・管理統計の作成 ・組織の知識ベースの構築 ・協力的かつ組織的な業務の促進 <p>Buzón PI は、DNPI の業務に関連する問い合わせの管理において、より迅速かつ秩序だった枠組みを提供し、内部プロセスの効率性と透明性を高めるものである。</p>			

日付	2025年8月11日	ニュース出典国：ドミニカ共和国		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国立産業財産庁（Oficina Nacional de la Propiedad Industrial）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.onapi.gov.do/index.php/noticias/item/701-salvador-ramos-presenta-su-informe-anual-correspondiente-al-periodo-2024-2025-y-destaca-importantes-avances-en-innovacion-inclusion-y-transparencia			
タイトル	サルバドール・ラモス長官が、2024-2025年の年次報告書を発表し、革新性、包括性、透明性における重要な進展を強調			
要約	<p>国立産業財産庁（Oficina Nacional de la Propiedad Industrial：ONAPI）のサルバドール・ラモス長官（Dr. Salvador Ramos）は、2024年8月から2025年までの期間に関する年次報告書を発表し、サービスの近代化、制度強化、社会的包摂、および法令遵守における重要な成果を明らかにした。ラモス長官は、これらの成果は政府方針および産業財産法第20-00号（Ley 20-00 de Propiedad Industrial）に沿った、効率性、革新性および透明性に対する同庁の取組の表れであると強調した。</p> <p>ラモス長官は、これらの成果は公共サービスに尽力するチームの献身的かつ総合的な努力の賜物であると述べ、今後もすべてのドミニカ国民に奉仕する、近代的で包摂的なONAPIの実現を目指して取り組みを続けると表明した。</p> <p>主要な進展の一つとして、サービスのデジタル化が挙げられる。これには、非伝統的商標、ホログラム、マルチメディア商標、原産地表示などのオンライン登録が含まれる。さらに、産業財産権登録電子申請システム（Sistema de Solicitudes Electrónicas de Registro de Propiedad Industrial, E-SERPI）のポータルを通じて異議申立てが可能となり、産業財産権の保護が強化された。発明分野では、出願状況の照会、意匠の延長、特許協力条約に基づく特許出願など、新機能がオンラインシステムに統合された。</p>			

日付	2025年8月22日	ニュース出典国：ドミニカ共和国		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	共和国検察庁（Procuraduría General de la República）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://pgr.gob.do/ministerio-publico-incauta-mas-de-70-mil-utiles-escolares-falsificados-en-el-gran-santo-domingo/			
タイトル	検察庁がサントドミンゴ大都市圏で7万点以上の偽造学用品を押収			
要約	<p>検察庁（Ministerio Público）は、その知的財産部（Unidad de Propiedad Intelectual）および国家地区検察庁（Fiscalía del Distrito Nacional）の知的財産部門、さらに国家警察（Policía Nacional）の偽造品部門（Departamento de Falsificaciones）の支援を得て、ドゥ</p>			

	<p>アルテ通り (avenida Duarte) の商業施設に対し 3 件の捜索を行い、約 5,000 点の偽造学用品を押収した。</p> <p>これらの作戦により、アジア系商人が経営する店舗で押収された学用品には偽造商標が付されていることが確認され、法第 20-00 号産業財産権法 (Ley núm. 20-00 sobre Propiedad Industrial) 違反が判明した。</p> <p>また、首都地区 (Distrito Nacional) のコロニアル地区 (Zona Colonial) で実施された別の捜索では、検察が印刷所において、数十冊の偽造教科書を押収するとともに、それらを不法に複製するために使用されていた機械、印刷版、その他の設備を差し押さえた。これらの行為は、ドミニカの著作者に不利益を及ぼす著作権法第 65-00 号 (Ley núm. 65-00 sobre Derecho de Autor) 違反に該当する。</p> <p>さらに、サントドミンゴ州 (provincia Santo Domingo) のサン・イシドロ地区 (San Isidro) で行われた作戦では、バックパック、弁当箱、筆箱を含む 6 万 5 千点を超える偽造学用品が押収された。これにより、今回の一連の作戦で押収された学用品は 7 万点を超え、本件は国内における商標偽造対策の中で最も重要な事例の一つとなった。</p>
--	--

日付	2025 年 8 月 11 日	ニュース出典国：パナマ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	パナマ国家警察 (Policía Nacional de Panamá)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.policia.gob.pa/28537-polica-aprehende-a-dos-mujeres-por-presunta-venta-y-distribucion-de-mercanca-falsificada.php?csr=3048329020001443418			
タイトル	警察、模倣品販売の疑いで 2 人を逮捕			
要約	<p>司法捜査局に所属する警察部隊によって、登録商標の偽造や商標権の侵害といった知的財産権侵害の疑いで、パナマ国籍者 2 名を逮捕した。</p> <p>両名の逮捕は、コクレ県ペノノメ (Penonomé, provincia de Coclé) での司法手続き中に実施され、スニーカー、セーター、帽子、ベルトなど 115 点が押収された。</p>			

日付	2025 年 8 月 21 日	ニュース出典国：パナマ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	パナマ国家税関 (Autoridad Nacional de Aduanas de Panamá)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.ana.gob.pa/w_ana/index.php/23-news/retienen-cargamento-de-pastas-dentales-presuntamente-falsificadas-en-un-puerto-del-atlantico			
タイトル	大西洋岸の港において、偽造の疑いがある歯磨き粉の貨物を押収			
要約	<p>税関の知的財産局 (Dirección de Propiedad Intelectual de Aduanas) の検査官は、大西洋岸の港で行われた定期検査の際に、国際的に著名なブランドの模倣の疑いのある歯磨き粉および歯ブラシあわせて 11,488 点の積荷を発見し、大規模な押収を実施した。</p>			

	<p>当該貨物は、他の商品とともに中米の一国へ向かう通過コンテナで輸送されていたが、偽造の可能性があるとして特定され、国内で施行されている知的財産規則に違反するものとされた。</p> <p>今回の作戦は、商標権を侵害し、消費者および正規企業双方に悪影響を及ぼす商品の流通を防ぐため、知的財産局が継続的に実施している取り締まり活動の一環である。所定の行政手続きが終了次第、本件は検察庁（Ministerio Público）に送致され、関係者の法的責任を判断し、相応の制裁を科すための司法手続きが開始される。</p>
--	---

日付	2025年8月18日	ニュース出典国：パラグアイ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家知的財産総局（Dirección Nacional de Propiedad Intelectual）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.dinapi.gov.py/portal/v3/noticias/detalle-noticia?idNoticia=557			
タイトル	知的財産権の啓蒙に向けた機関間協定			
要約	<p>知的財産権を尊重する文化を継続的に強化するために、国家知的財産総局（Dirección Nacional de Propiedad Intelectual：DINAPI）と国家検察庁（Ministerio Público）は、両機関間の協力協定に署名した。</p> <p>この協定は、エミリアーノ・ロロン（Emiliano Rolón）検事総長とクラウディア・L・フランコ・ケベド（Claudia L. Franco Quevedo）DINAPI長官によって締結され、全国において知的財産権侵害に対抗する活動、プログラムおよびプロジェクトの実施を定めている。</p> <p>この提携により、両機関は刑事分野および知的財産分野において、特にデジタル環境に重点を置きつつ、情報交換および能力開発を通じて、知的財産に関連する犯罪への対策を強化することを約束した。</p> <p>両当局は、この提携が協調的な情報および能力の共有、また、技術的支援ならびに知的財産に関する法制度や司法手続に関する研修・継続的な更新プログラムでの協力を可能にする点を歓迎した。この協定により、DINAPIは戦略的な関係者と協力し、知的財産権の遵守を保証するために、機関間の連携を強化する公共政策を推進する姿勢を改めて示した。</p>			

日付	2025年8月22日	ニュース出典国：エルサルバドル		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	エルサルバドル共和国税関総局（Dirección General de Aduanas de la República de El Salvador）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://sitio.aduana.gob.sv/distintivos-comerciales-presuntamente-falsificados-mercancias-varias-7/			
タイトル	偽造の疑いのある商標標識：各種商品			

要約	<p>財務省（Ministerio de Hacienda）は税関総局（Dirección General de Aduanas）を通じて、商取引に関連する知的財産権の保護および偽造または模造の疑いのある貨物の輸入・輸出・通過に係る産業財産権のための国境における執行措置に関する一般行政規定第 DGA 001-2025 号の遵守として、本告示を公表する。</p> <p>偽造疑いがある商標名称：マーベル・コミックス（スパイダーマン、キャプテン・アメリカ）、ディズニー（カーズ、ミッキーマウス、プリンセスシリーズ、プリンセス・ソフィア、ミニーマウス）</p> <p>当該商標が付された輸入品：ビニル袋、グリッター、ゴムバンド、デンタルスティック、書籍、カード、接着剤、タオル、キーホルダー、人形、パズル、玩具、トランプ、鉛筆およびカチューシャ。</p> <p>原産地：中国</p> <p>梱包数および単位数：140 梱包および 1,534,200 個</p>
-----------	--

中南米知的財産ニュース（月報）は中南米の知的財産に関する最新状況を日本の皆様にお伝えするため無料でお配りしています。なお、新聞社等の著作権に触れるおそれがありますので、公的機関以外の記事等の要約は掲載しておりません。予めご了承ください。

ご意見・ご質問・ご感想がございましたら、下記までご連絡下さい。

(独)日本貿易振興機構 JETRO サンパウロ事務所 知的財産権部

Alameda Santos, 771 Primeiro Andar, Jardim Paulista, CEP 01419-001, São Paulo -SP, BRASIL

TEL: +55-11-3141-0788, FAX: +55-11-3253-3351

E-MAIL: SAO_ipr@jetro.go.jp

発行人：JETRO サンパウロ事務所 知的財産権部（特許庁委託事業）

過去の知的財産ニュースを以下の URL からご覧下さい：

https://www.jetro.go.jp/world/cs_america/ip

免責事項：要約結果は出典原文の意図から相違が生じ得ます。JETRO はご提供する情報をできる限り正確にするよう努力しておりますが、正確性の確認・採否は皆様の責任と判断で行ってください。本文を通じて皆様に提供した情報により不利益を被る事態が生じたとしても、JETRO はその責任を負いません。